



GAM reduce pérdidas en el tercer trimestre de 2012

GAM cierra el tercer trimestre de 2012 mejorando márgenes y reduciendo deuda

Oviedo, 13 de Noviembre de 2012.- General de alquiler de Maquinaria, S. A., cierra el tercer trimestre del ejercicio con una cifra de negocio acumulada de 107,5 millones de euros. La Compañía ha facturado 66,8 millones de euros en España, y 40,7 millones en el área internacional, de los que 8,7 millones de euros corresponden a su filial en Portugal y 32,0 millones al resto de países en los que opera.

Mientras que las ventas en España y Portugal acusan, como ocurría en el primer semestre, el descenso de actividad, aunque menor que el generalizado en el sector, el resto del negocio internacional crece al 13%.

El EBITDA recurrente en los nueve primeros meses del año asciende a 26 millones de euros, lo que supone un margen del 24,4% sobre las ventas. Este margen ha ido mejorando de manera progresiva, siendo el correspondiente al tercer trimestre el mejor del año (24,7% en Q1; 23,3% en Q2; y 25,2% en Q3).

En relación al mismo período del pasado ejercicio el EBITDA recurrente mejora desde el nivel del 18,7%, debido fundamentalmente al control y reducción de costes de la Compañía en España y Portugal, así como al crecimiento del resto del negocio internacional.

En la misma línea, se reducen las pérdidas de la compañía, 12 millones de euros en el tercer trimestre, frente a los 14,5 del Q1, y los 43,1 millones del Q2 (afectados estos últimos por 24 millones de euros de deterioro de Fondo de Comercio en España. Recordamos que la Compañía ha valorado en cero y, por tanto, deteriorado totalmente su Fondo de Comercio en España).

Por último, y siguiendo la pauta de los últimos trimestres, la Compañía sigue reduciendo su endeudamiento. La deuda neta a cierre del tercer trimestre asciende a 347 millones de euros (a los que hay que añadir 59 millones de euros de préstamo participativo convertible en manos de los accionistas financieros), frente a los 448 millones de euros con los que la compañía cerró el año 2011.